



たきおっ子

第9号 令和6年8月28日



滝尾小ホームページ

元気いっぱい2学期スタート



長い夏休みの間、子供たちの家庭を中心とした生活はいかがだったでしょうか。

今日から2学期がスタートしました。夏休み中に、子供たちに関する大きなけがや事故の報告もなく、それぞれに充実した夏休みを過ごすことができたようです。新聞やニュースの報道等で川や海での事故等を聞くたびに、胸を痛めるとともに、ドキドキしたところでもありました。滝尾小の子供たちがけが等なく安全に過ごせたことは、家庭や地域での御指導や見守りのおかげだと感謝しています。ありがとうございました。

2学期が始まり嬉しいことは、子供たちの元気な声が学校に戻ってきたことです。何はともあれ、子供たちが元気に学校に登校してくれることが何よりです。私たち教職員も、子供の元気に負けることがないよう精一杯頑張っていきたいと気持ちを新たにしました。

各家庭や地域の皆様には、これから引き続きお世話になりますが、ご協力よろしくお願いたします。

始業式の話から ~2学期に頑張してほしいこと~

2学期の始業式では、以下の話をしました。



① 周りに感謝すること ~「ありがとう」~

滝尾小の子供たちの事や滝尾小の事を考えて動いてくださっているお家の方々・地域の方がいらっしゃることに気づき、挨拶や感謝の言葉を伝える場面が増えることを期待しています。



② 友だちや先生など周りの人の力をかりること ~「言葉で伝える」~

学校は、楽しい時や嬉しい時だけでなく、きつい事やつらい事もあります。自分が困った時や助けてほしい時には、周りに自分のことを言葉で伝えることが大切です。相手意識を持ち、人を大切に人になってください。

③ チャレンジする ~続けること~

2人のパリオリンピック選手の言葉を紹介しました。身の回りのチャレンジできそうな事を毎日続けていくを願っています。そうすることで、自分の力となり、グンと成長する2学期になっていきます。



暑い中、ありがとうございました。

夏休み期間中に、溜さん・藤岡さん、井上さんが重機を使って、運動場をきれいに整備してくださいました。夏休みになり、運動場の一面に草が生えていました。その状態に、「どうしたものか・・・」と悩んでおりました。

その状態を渡辺 PTA 会長が気にかけてくださり、動いてくださいました。暑い中に、朝から夕方遅くまで2日間かけて作業してくださいました。

整備していただいたことは、始業式でも全校児童に話をしました。

9月25日の町陸上記録会に向けて、子供たちが走りやすい環境を整えていただきました。このように保護者の皆様のお力をお借りしながら、学校運営ができていますことに改めて感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

